

Und die nächste gute Nachricht: Menschen sind zum Glauben gekommen, Gemeinden sind gewachsen, und vielen Menschen konnte geholfen werden. Für Einzelheiten können Sie die Mitteilungen unserer Missionare verfolgen oder vielleicht einen Rundbrief bei ihnen oder uns anfordern. Unsere Leute freuen sich über Ihr Interesse.

Dankbar sind wir auch für die eingeleiteten Veränderungen in unserem Werk – wir sind auf einem guten Weg. Anfang nächsten Jahres wird der neue Vorstand die Verantwortung übernehmen.

So sind wir doch sehr zufrieden und schauen mit Zuversicht in die Zukunft. Auch angesichts wachsender Widerstände und Herausforderungen für die Missionsarbeit wollen wir nicht im Blick auf unsere menschlichen Möglichkeiten arbeiten, sondern mit der Macht und Kraft unseres allmächtigen Gottes rechnen, der gestern, heute und morgen derselbe ist.

Dieser unveränderliche Gott steht auch Ihnen zur Seite.

Wir – alle Mitarbeiter der Neukirchener Mission – wünschen Ihnen eine gesegnete Advents- und Weihnachtszeit.

In herzlicher Verbundenheit

Ihr Ulrich Bombosch

NEUKIRCHEN

DER NEUE VORSTAND

Nachdem sich im letzten Missionsboten die Brüder Hartmut Pöpke, Klaus Mudersbach, Stephan Andreas, Klaus Seidlitz und Andreas Hartig vorgestellt haben, können Sie nun nachfolgend die weiteren Mitglieder des neuen Vorstandes kennenlernen.

MISSIONSLEITER



Name: **Bombosch, Ulrich**
 Alter: 51 Jahre
 Wohnort: Netphen-Deuz
 Familienstand: verheiratet mit Eva, 2 Kinder
 Gemeinde: Ev. Gemeinschaft Netphen-Deuz
 Beruf: Missionar
 Missionsleiter

Was mir wichtig ist:

Darum gehet hin und machet zu Jüngern alle Völker: ... taufet sie und lehret sie halten alles was ich euch befohlen habe.

Matth. 28,20

Sein letzter Befehl, unsere größte Sorge!

Diesen Satz las ich irgendwo in England. Der hat sich eingepreßt. Hingehen, helfen, lehren ..., weil Er das will!

Alle Menschen sind von Gott geliebt. Gott will, dass sie alle durch Jesus Christus gerettet werden.

Jesus starb für die Sünden der ganzen Welt und hat seine Jünger beauftragt das überall zu predigen.

Das ist sinnvolles Leben. Mein Wunsch ist, dass noch viele Menschen sich bekehren und wiedergeboren werden.

Die Neukirchener Mission wird an diesem Auftrag weiter mitarbeiten.

VORSTANDSMITGLIED



Name: **Klein, Otto**
 Alter: 66 Jahre
 Wohnort: Kredenbach
 Familienstand: verheiratet mit Hiltrud, 4 Kinder
 Gemeinde: Ev. Gemeinschaft Kredenbach
 Beruf: Ingenieur

Was mir wichtig ist:

Meine Freunde ebneten mir den Weg in die Jugendgruppe und in die Gemeinschaft.

Bei einer Evangelisation habe ich in besonderer Weise von Jesu Gnadenangebot gehört und es angenommen. Mein geistliches Zuhause ist die Evangelische Gemeinschaft Kreuztal-Kredenbach. Hier habe ich in der Sonntagsschule, der Jugendarbeit und im Chor mitgearbeitet. In den 60er Jahren folgte die Berufung zum „Predigtendienst“, später dann der Ruf zum Gemeinschaftsleiter.

Diese Arbeit im Reich Gottes führe ich auch heute noch mit meinen Gaben und Fähigkeiten aus.

Seit 1967 bin ich Mitglied der Neukirchener Mission und habe manche Höhen und Tiefen miterlebt – und mitgetragen. Dazu gehörten auch Reisen nach Peru, Tansania und Uganda. Vor zwei Jahren wurde ich in den Missionsausschuss gewählt. Auch im neuen Vorstand stelle ich mich mit meinen Möglichkeiten und Kräften zur Verfügung.